



Gobierno Regional de Cajamarca ejecuta más obras de impacto

Aunque usted no lo crea, pero existen muchos ciudadanos del departamento de Cajamarca que desconocen las obras de impacto que se vienen ejecutando en nuestra Región, liderado por el presidente Gregorio Santos.

Recordamos que elaborar un Proyecto de Inversión Pública no nace de un día para otro, tal y como lo hemos explicado en anteriores escritos; el Gobierno Regional de Cajamarca ejecuta un interesante paquete de proyectos referentes a sistemas de electrificación rural, reforestación, puentes, carreteras, edificación de centros de salud, Instituciones Educativas, Hospitales, Riego Tecnificado, agua potable y alcantarillado y en la parte social prepara proyectos para disminuir la Desnutrición Crónica Infantil, mejorar la provisión del servicio de la Oficina Regional de atención a las personas con discapacidad, entre otros, con interesantes presupuestos asignados.

Además para nadie es un secreto que al ingresar a la Pagina Web del Ministerio de Economía y Finanzas MEF, podemos advertir el Banco de Proyectos del GRC, en el cual se detalla por provincias y técnicamente la situación de cada proyecto, es decir si se encuentra en ejecución, perfil, expediente técnico o TDR.

A continuación, el detalle de algunas obras en ejecución:

Con una inversión de 14 millones 298.194 nuevos soles, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Unidad Ejecutora Proregión, ejecuta, el Sistema Eléctrico Rural Cajabamba II Etapa, obra que beneficiará a 68 localidades y que beneficiará a una población de 12,735. La obra se encuentra en plena ejecución

La Unidad Ejecutora Proregión ejecuta también, la obra del sistema Eléctrico Rural Cajabamba III Etapa, el número de localidades beneficiadas 30 y la población beneficiada alcanza un total de 8,230 pobladores. La obra se ejecuta con una Inversión de 8 millones 219.086 nuevos soles.

En este mismo paquete se ejecuta la obra Sistema Eléctrico Rural San Marcos II etapa con una inversión de 25 millones 302,667 nuevos soles; obra que beneficia 79 localidades del sector y a un promedio de 16,440 de población beneficiada y que incluye a la Provincia de Cajamarca, Cajabamba y San Marcos. Y con 11 millones 201,842 nuevos soles se invierten en la obra de Sistema Eléctrico Rural San Marcos III Etapa en la provincia de San Marcos y Cajabamba, la misma que se encuentra en plena ejecución. La localidades beneficiadas 47, con un promedio de 7,744 pobladores beneficiados directos.

Elevar los logros de aprendizaje de la población escolar en la Región Cajamarca es prioridad para el Gobierno Regional, tanto en el aspecto de infraestructura, como en lo académico, por ello se viene invirtiendo considerables presupuestos para material educativo como para mejorar las estructuras físicas de las Escuelas Públicas.

Obra: “Mejoramiento de la IE 82287”- provincia de Cajabamba



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Obra ejecutada por contrata, es decir a través del Consorcio DRY, que tiene por representante legal al Sr. Rosario Chilón y que fue ejecutada con una inversión de 2 millones 431,770.86 nuevos soles, y que beneficia en forma directa a 372 personas.

Obra: “Reconstrucción Talleres I.E. Comandante Leoncio Martinez Vereau”- Cajabamba; Obra culminada, recepcionada y lista para su transferencia y que demandó una inversión de 104 mil 792.36 nuevos soles y beneficiando en forma directa a 6,670 personas.

Bajo la supervisión del Gobierno Regional Cajamarca, la obra fue ejecutada por el Consorcio Cajabamba que tiene como representante al Ing. Eduardo Gaitan Cabrera.

Obra: “Reconstrucción de la I.E. Chuco Pedro Galvéz”- San Marcos

Obra Culminada y Recepcionada y que significó una inversión de 19 mil 189.36 nuevos soles beneficiando en forma directa a un promedio de 132 personas. La obra se ejecutó a través de la modalidad de contrata, es decir fue ejecutada por el Consorcio San Juan y que tiene como representante legal al Sr. Teófilo Seminario

Obra: “Mejoramiento de la I.E. David León” Contumazá

Con una Inversión de 779,481.24 nuevos soles, El Gobierno Regional de Cajamarca ejecuta la obra Mejoramiento de la I.E. David León Contumaza- Cajamarca, la misma que beneficiará en forma directa a 7,356 personas. Estado actual 98.33% de avance físico de la obra. Tienen como representante legal Leiser Teofilo Carrera

Obra: Mejoramiento y construcción de la I.E. N° 821129 Porconcillo bajo- Montecillo del Centro Poblado Huambocancha – Cajamarca.

Con una inversión de 114,133.34 nuevos soles, se ejecuta la obra de Mejoramiento y construcción de la I.E. N° 821129 Porconcillo Bajo- Montecillo del Centro Poblado Huambocancha – Cajamarca, beneficiando en forma directa a 1,138 personas, cuyo avance físico alcanza actualmente a 99.52%

La obra que se inició el año pasado, se ejecuta a través de la modalidad de contrata por la Empresa Contratista y Consultores Ingenieros SAC, que tienen como Representante Legal al Sr. José Gaitan Cabrera y supervisor de la obra al Ing. Luis Llanos Ramirez.

Mantenimiento de Carreteras

Con una inversión de 3 millones 558 mil 833 soles, la Dirección de Transporte y Comunicaciones intervendrá en 525 kilómetros de carretera bajo la modalidad de mantenimiento vial rutinario para asegurar la transitabilidad de las vías.

Con carreteras en buen estado de transitabilidad mejorará las condiciones de vida de las familias, generando mejores oportunidades para los productores agrarios se inserten en los mercados de la región y el país, facilita el acceso a la educación y salud de los pueblos más alejados de la región, garantizando mejores condiciones de calidad de vida.

El mantenimiento de carreteras estará a cargo de micro empresas, las mismas que participan de un proceso bajo la supervisión de la Dirección Regional de Transportes.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”